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A Catanzaro si incontrano i segretari dei 5 partiti che sostengono la Giunta 

Oggi la verific a chiest a dal PCI 
dell'intes a alla Region e Calabri a 
La riunion e era stata sollecitat a dal compagn o Ambrogi o - Una più decis a azion e del -
l'esecutiv o nei confront i del Govern o central e per il rispett o di tutt i gl i impegn i 
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Si à domani a Ca-
o o a le cin-

que e politiche che so-
stengono la Olunta e 
e la Olunta stessa, pe  un e-
same della i e e 
del i compiti che stan-
no di e alla . 

81 , come si -
, o o nel-

la passata settimana dal
con una a del suo se-

o e . 
11 quale ha indicato una se-

e di scadenze, di appunta-
menti i a sulla 

, denunciando anche 11 
continuo e o dete-

o del clima nei -
i a le e politiche de-

. 
i l o e co-

munista aveva sottolineato 
anche l'esigenza che l'azio-
ne della e o il Go-

o e sulle questlcnl 
della i e degli impegni 
ncn i o la Ca-

. fosse più decisa e si 
avvalesse e più dell' 

o e del sostegno di tut-
te le e sane della socie-
tà . Sostegno che 
può i soltanto ccn la 

e e il -
to di quel legami a la -
gione e la società -
se che fanno e -
te dei i e che co-
stituiscono a più -
tante pe e o e 

a al massimo ente loca-
le e sulle cui spalle 

o le à 
i pe  la a del-

la . 
o di domani -

. dunque, a e un o 
bilancio dell'intesa politico-

a sulla quale la 
Giunta si e e 11 -
to o non à 
che e un e -

o degli obiettivi di 
fondo dell'intesa siglata nel-
lo o . Ciò à 
possibile, tuttavia, soltanto 
se o i quelli 
che seno i i ostacoli nell' 
azione della e e cioè 
le i della -

a , la a 
a del i assesso-

i ad e in una logica 
a o al passato, 

l e , -
spondendo alla a del 
compagno o e fissan-
do pe  domani , ha 
inteso e anche una -
sta alle questioni più scot-
tanti poste dal  come 
l'esemplo degli appuntamen-
t i mancati. , e ad 

i di , ha 
fatto un elenco di -
menti che. i dalla Giun-
ta. si o bloccati di 

e al Consiglio, fìngendo 
di e che se i i 
del Consiglio continuano ad 

e avanti a . la 
à è della C so-

o che fa e set-
t imane e mesi in attesa di 

e l i nodi -
ni che vengono allo o 
ogni qualvolta si a di an-

e pe  esempio a delle no-
mine di i della 

e nei i enti o a 
e nodi i e 

qualificati dell'intesa -
. e , 

n questi casi, infatti, la lo-
gica del e al posto della 
competenza. 

a , infine, alcuni 
i fatt i: stamane una dele-

gazione della e sin-
dacale a della quale 
facevano e . 
Galati. Samà. . si è 

a con la a 
e del  pe  un e-

same dei i attual-
mente sul tappeto nella -
gione in o o 
alle questioni dell'occupazio-
ne. 

Annunciato dal presidente della Confindustria Carli 

Un piano degli industrial i 
per  i trasporti in Sardegna 
Sarà sottoposto agli organismi politici regionali e nazionali  Vecchi argomenti 
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l e de'la Ccu-
, dotto  Guido 

, ha o oggi a 
i una assemblea di 

i locali ed ha te-
nuto una a stam-
pa. Quello delle -

e e o 
del costi i dei -

, è, secondo 11 dot-
to , uno dei -
pali nodi da . Se 
si a l'insieme dei 

i i dalle 
e nel Sud con gli o-

i che esse o 
pe  i mancati investimen-
ti nelle e 

, , assistenza 
e , -
ne a dello 
Stato e delle , 

talvolta posti n -
tiva come e di -
vento. s» e — ha 
detto il e della 

a — ad un 
giudizio negativo sui mo-
di in cui lo sviluppo del 

o è stato -
seguito.  la , 

i ha annunciato un 
a degli indu-

i pe  1 i ma-
i e su , da 

e agli i 
politici i e nazio-
nali. 

i quindi si è -
mato sul « costo del la-

, o a cui — a 
suo e — e -

e un o se 
— ha sostenuto — si ha 

e intenzione di 
e « lo sviluppo 

o ». 

o sulle questio-
ni i (piano di 

a della , 
i nel -

no. inizi della -
sione , svilup-
po a chimica 

, occupazione 
giovanile e femminile), il 
dotto i ha o 
tut te le à sul 

e pubblico. 
Qual è invece l'impegno 

degli i , e 
più in e dell'indu-

a a italiana, pe
la a e il -

? i e a una 
domanda tanto e 
e così , il -
sidente della Confindu-

a è o nel -
co e nel vago. 

Dibattit o promoss o dal PCI sui problem i dell'informazion e 

a stampa un contributo 
fondamentale ai processi 

unitar i in atto in Sardegna 
L'introduzione del compagn o Cardia e la relazion e di Macis — Le proposte 
per i vari settori — Solidarietà con i lavoratori di « Tuttoquotidiano » 

I I Una recent e manifestazion e a Termol i per lo svilupp o 

TERMOLI - Ma non ha saputo dire niente in merito all'occupazione e alla riconversione 

La FIAT chied e sol o miliard i 
Intant o all'intern o dell o stabiliment o la produzion e è aumentat a del 20 per cento mentr e il numer o degl i ad-
dett i è diminuit o di 300 unit à - A cclloqui o con il compagn o Angel o De Luca , responsabil e dell a FLM molisan a 

Pidocchi 
in una scuola 
di Avezzano 

AVEZZANO , 6. 
Par* propri o che anche nell e 

tettol e di Avezzano ci sian o i pi -
docchi ! Una madr e ha tcoperl o che 
i tuo i due bambin i erano stat i 
attaccat i dal fastidios o insetto . 

Quest o caso si è verificat o nel -
l'istitut o < Sacro Cuore », una scuo -
la parificat a gestit a da suor e che 
va dall'asil o alle magistrali . Altr a 
volt e l'istitut o aveva registrat o casi 
simil i mantenend o i l silenzio . Oc-
corr e che le autorit à sanitari e pren -
dano le misur e necessari e di disin -
fczion e per evitar * una diffusion e 
M scala cittadina . 

Incontr o a Potenza promoss o dal Consigli o regional e 

a un diverso assetto territorial e 
un migliore impiego delle risorse 

Il dibattit o su l progett o elaborat o dal grupp o OTE  Fondamental e 
lo svilupp o dell'agricoltur a - Il ruol o dell e unit à sanitari e local i 

l o e 
, 6 

Si è svolto i a a un o in-
o sulle ipotesi di assetto del 

, o dall'ufficio di -
za del Consiglio e della . 

o un e saluto ai i convenu-
ti — sindaci, i di comunità mon-
tane. i , i di 

e sociali e politiche, sindacalisti, tecni-
ci — o dal e del Consiglio 

. , ed un'ampia e del-
e e al o e al-

l'assetto del , Covelli, l'ingegne Cle-
to , e dell'O.T.E., il o 
che ha o la a delle ipotesi di as-
setto è seguito un ampio dibattito -
mente impegnato, che ha o il con-

o di i e qualificati . 

e Covelli ha puntualizzato le 
linee di fondo su cui è giusto i pe
la utilizzazione di tutte le e i 
in un o sviluppo -

. o della localizzazione de-
gli impianti Liquichlmica del . 
ha detto che bisogna e con a 
pe e a decisioni definitive che sal-

o e non sconvolgano le i pos-
sibilità di e sviluppo o inten-
sivo o della zona a cui può -
si un o . 

L'ingegne i è o da una -
tica al modo di e nell'economia 
italiana con la e fallimenta 
e che ha dato luogo a i i con 

la scelta delle , con la sollecita-
zione della e di i sì da inva-

e tutte le zone : vi sono -
i pe  144 ! 

Egli ha poi o pe  sommi capi le 
e del o O.T.E. pe  l'ipotesi di 

assetto del o in . 
n e de! fatto che o 
e i 150.000 i di a nel lun-

go , e nel e 100.000 , lo svi-
luppo a viene ad e nel-
le indicazioni delle ipotesi O.T.E. un posto 

e nella a dello sviluppo della 
, con la e di un o di 

addetti di 67.000 unità. 
e o hanno le questioni del 

o del o del , quindi 
della e della gestione. Accan-
to quindi alla funzione della e e del-
le Comunità montane ed al e di ai-

i istituti , come le U.L.S.S.S. 
(unità locali i i sociali), il mo-
mento essenziale, , con funzione 
di o del o deve e affida-
to ai i — se ne o 6-7 — 
in cui debbono e i i di 2-3 
comunità montane pe , con una popo-
lazione o ai 50.000 abitanti. 

l dibattito si è o sulle scelte 
e di fondo dello studio OTE con 

accenti di consenso ma anche . 
e e è stata la e e 

la tensione sul significato della localizzazio-
ne della Llqulchimica nel .
compagno Amedeo Cataldo, o del 

 al Consiglio comunale di . ne ha 
chiesto o o con la de-
cisa opposizione alla e del o 
e della diga sul Cavone. l e della 
Giunta , , ha sottolineato 
la necessità di e subito a e una 

a definitiva alla Liquichimica, al più 
, dicendosi non convinto che l'inse-

diamento nel o possa -
ne lo sviluppo . 

Sono i a gli . Glinni, -
sidente . Guanti, e del-

e e di , il 
e , il o della fe-

e a di . e -
o li e T di , Vi-

sceglia, gli i Celano e Caputi e il 
geologo Giovanni . 

Francesc o Turr o 

ABRUZZO - Si allarg a l'opposizion e agli sprechi per le autostrad e 

Neanche una lir a per  spese assurde 
Un importante e secco no 

mila costruzione della super-
strada cosiddetta « TrascoUi-
nore» o * Transapruttna* 
i uscito a sorpresa da una 
riunione convocata per discu-
tere la situazione delle auto-
strade abruzzesi. Ai margini 
della riunione il  ministro 
on. Gullotti ha detto a chia-
re lettere ai rappresentanti 
della
Costruzione che l'eventuale 
realizzazione della superstra-
da sopra citata rappresente-
rebbe una assurdità sotto tutti 
i punti di vista. 

 una precedente riunione 
lo stesso ministro avera am-
messo di non essere a cono-
trema di questo progetto spi-
ente n. 12 della Cassa del 

 stesso parere è stato 
l'ing.  direttore nazio-
nale dell'ANAS che è staio 
nominato commissario straor. 
dtnarto con l'incarico di far 
completare le autostrade 
abruzzesi. 

Si allarga, quindi, sempre j prendere m esame di nuoto 
di più l'opposizione a questo 
ennesimo spreco di denaro 
pubblico.  una regione in 
cui due tronconi autostradali 
f  e

 rischiano di rimane-
re incompiuti^ un'altra super-
strada (la fóndo valle San-
grò) giace abbandonata a me-
tà. un tra/oro del Gran Sas-
so ingoia centinaia di miliar-
di, prevedere un'altra super-
strada con una spesa preven-
tiva a prezzi 1975 di 300 mi- , 

 circa, è un vero e prò-
prio assurdo. 

Questa superstrada che do-
vrebbe cong.ungere Asco'.t
ceno alla vallata del Sangro 
passando per Teramo.
Guardiagrele. vede alcuni 
tratti già progettati ed addi-
rittura  uno. quello Bucchiani-
co-Guardtagre:e. con i lavori 
già iniziati con una spesa di 
20 miliardi. Sembra che la 
prossima seduta del Consi-
glio di amministrazione della 
Cassa del  debba 

nimento dei livelli  occupazio-
l'mtera questione anche alla  nali ed ha preannunciato un 
luce della nuova situazione decreto per la revoca della 
creatasi. i concessione dei lavoro alla 

Al no già espresso dalla j  ed il  passaggio dei pie-
Giunta  di Tera-
mo ed al parere contrario 
dell'assessore regionale alla 
Urbanistica avv. SartoreUi. 
si aggiunge l'opposizione della 

 delle 
Costruzioni ed oggi del mi-
nistro dei lavon pubblici 
on. Gullotti e del direttore 
nazionale dell'AXAS ing.
rotti. 

Si attende che il  Consiglio 
di amministrazione della Cas-
sa affossi definitivamente 
questa opera tanto costosa 
quanto inutile e faraonica. 

Sei corso della riunione col 
ministro t sindacati hanno 
ribadito con forza la neces-
sità della salvaguardia del po-
sto di lavoro per tutte le mae-
stranze occupate nei lavori 
autostradali.  ministro Gul-
lotti ha riconfermato l'impe-
gno del governo per U mante-

ni poteri au'ASAS. 
 autoitrade verranno 

completate, il  « buco » del 
Gran Sasso verrà finito ren-
dendo agibile^ però, solo due 
corsie contro le quattro pre-
ventivate nel progetto. Con 
queste ultime decisioni si cer-
ca di attenuare le pesanti 
conseguenze del fallimento 
completo della politica auto-
stradale attuata e imposta 
dai gruppi dirigenti de del-
l'Abruzzo. 

Ora si tratta di bloccare, 
finché c'è tempo, ogni altra 
spesa folle per infrastrutture 
inutili  e di impiegare il  de-
naro pubblico per aiutare lo 
sfruttamento razionale delle 
risorse umane e materiali 
della regione. 

m. d. z. 
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o dello stabilimen-
to Fiat di , si stan-
no o nuovi capanno-
ni e si a con insisten-
za di nuovi posti di ; 
ma fino ad oggi si sa sol-
tanto che la Fiat ha chiesto 
30 i alla e pe
la e -
to o senza e nul-
la di o in o alla 
occupa'zione. 

, o dello sta-
bilimento la e è 
aumentata del 20 pe  cento, 
specie pe  le 131 e nello 
stesso tempo è diminuito il 

o degli addetti di 300 
unità. 

i questi fatti abbiamo p a-
lato nei i i con 
Angelo e Luca, -
bile della FL  molisana. 
«C'è o della fab-

a — ci ha detto e Lu-
ca — un modo di e assai 

; si a di non ap-
e i i e lo sta-

tuto dei i e così 
anche pe  le , non si 
comunicano le e di -

o (che pe  la à 
sono fatte solo da -
ti e da impiegati ed è inu-
til e e che queste e di 

o o 
notevolmente ad e 
il costo del , si -
tano le i pe  le 

e . 
«Ai i che vanno 

ai i pe  le 150 . i-
. non vengono pagati 

i pe  esami e la stes-
sa cosa succede pe  gli am-

i comunali-!. 
Come se ciò non bastas-

se. alla F.at di i mol-
te volte non è passibile nem-
meno e un volanti-
no sindacale in mensa: è suc-
cesso nei i . Anche 
in o alle assunzioni si 
continua con il vecchio e 
squalido metodo delle clien-
tele e del passaggio -

o i i uffici dei «mag-
» locali; che si chia-

mino o o La . 
Sedati o i una co-
sa si sa di : seno tut-
ti . 

a a ci d;ce 
e Luca — il compagno -

tefalcone della a -
gionale della Cgil. ci -
tava che qualche anno fa 

a impossibile e a -
e con i i di -

moli. 
i il o politico di 
i e della a zona 

è mutato; a i il
il 20 di o è a idato 

e il tetto del 30 pe
cento, il ! è o sta-
bile. la C ha o la miT -

a assoluta al munici-
p i 

ó a è possibile 
che i » ;a* 
ni continuino ad e 
tanto ? La a è 
molto semplice: questa -
se a del O ce 
hi conouistato in auesti an-
ni tante cose, innanzitutto 
un o nu~vo e o al-

o della , ma 
non è a a a 

i dei ledami es t imi: 
oue*to o :nfatti è ini-
ziato solo il 20 eiugno e 

, pe  centi , a da-
e  suoi . 
Quando a o -

o pe  l'aumento del 
o de'la benzina, a -

moli si lottava pe  nuovi 
posti di , si lottava 
pe  lo sviluppo del e 
e del . a ogzl 
nemmeno questo basta più 
bisogna l al disoccu-
pati i col sindacato, 

ai i che aspettano 
che il o 15 venga -
lizzato totalmente 

Abbiamo chiesto a e Lu-
ca! se ògg^.è ;;pos$b}te -

e nuove assuntiohi nel-
lo stabilimento di : 
« E' possibile: la Fiat a 
di eccedenti ma noi sappia-
mo che di eccectentl nella 

a non ce ne sono. E* 
pe  questo che noi diciamo 
alla e e che -
to i soldi si devono , 
ma si deve e la a 
che questi soldi o a 

e nuovi posti di o 
e che vengano mantenuti gli 
impegni già i nel passa-
to di e subito a 3150 
unità e e poi ai 4300 
posti di o i al-
l 'atto dell'insediamento ». 

Negli i stabilimenti -
senti nel Nucleo del o 

e la situazione non è 
, ad esempio alla «Ste-

fana », una a che -
duce acciaio c'è da e 

e una continua atti-
vità antisindacale venata di 

: il o ha 
più volte o di -

e le e di o sul-
le , non paga le mag-

i di o malatt ie: 
gli impiegati sono tutti al 
di sotto delle e con-

: gli addetti alla -
te a sono sta-
ti assunti con il secondo li -
vello: l'ambiente di . 
già di pe  sé pesante pe
via del tipo di . 
è in questo stabilimento -

e infelice. n me-
fVa ogni e ha già 

i dell'Alfa o sciope-
subito due incidenti sul la-

. a totalmente di 
una ; tut te le as-
sunzioni sono state fatte su 

a specifica, questo pe
e l'assunzione degli -

validi. 

e di tut te que-
ste cose i sindacati confede-

i della Cgil. Cisl. Uil e 
con essi la FL  hanno chie-
sto un o con la -
gione, che si à a Campo-
basso nella sede del Consi-
glio e il 6 e 
alla a della giunta e 
dei i dei Sinda-
cati, con la e 
del compagno i della 
Fiom nazionale. 

Giovann i Mancinon e 

Conferenza 
di produzione 
alla Firestone 
Brema di Bari 

. 6 
Seno iniziati questa mat-

tina in a i i 
della a di -
ne della e a 

i molte centinaia di 
, delegazioni di 

i di e e 
de'.la zona e e di-

i sindacali. 
La e a è 

stata a a nome del 
Ccnsigllo di a e del-
la FULC e da Sa-

o - a che si 
avviasse il dibattito hanno 

o il o saluto -
i delle e po-

litiche e degli Enti locali 
a cui il compagno on. Si-

colo del , il e 
o del , l . 

o del  e e 
al Comune di i e . 

a a e 
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i -
ne in a sono stati al 

o di un dibattito ampio 
e o o ad 
iniziativa del , -
to dal compagno o 

, con la -
ne del o e 
del o compagno Gavi-
no Angius e del e 
del o al Consiglio -
gionale compagno a 

. 
e nazionale del-

la battaglia che si sta con-
ducendo nel e pe  una 

e , li-
a e , a -

o in a nel di-
battito e nell'impegno di tut-
ti ì i i 

o delle , 
nell'associazione di . 
ed anco più nell'ampio ed 
esteso movimento di opinio-
ne e di lotta pe e 
« Tuttoquotidiano ». 

n questo o e 
e avanti, nella immi-

nente assemblea della cate-
, una a e a 

linea a a di -
e alla elezione dei nuovi 

i . Questa 
in sintesi la tesi — già enun-
ciata in un e in-

o con i compagni socia-
listi — a dal com-
pagno a e sviluppata 
dal compagno o -
cis. vice e del -
po comunista al Consiglio -
gionale. che ha o al 

i comunisti e sim-
patizzanti le e del 

 pe . 
o del o di 

sviluppo del o -
lano, il compagno s ha 
sottolineato che. al di là del-
le questioni più -
te i la , 
si assiste ad uno o di 

e e e 
della à , e nel com-
plesso ad una e 
attenta ai i della no-

a . 
Un o e mag-

e e di fondamentale im-
a può, quindi, e 

da una e a 
dai condizionamenti dei -
pi economici, non -
ta al e politico 

e attenzione me-
o i i del e 

, dove negli 
ultimi anni si è assistito, al ; 

e - dèlio V eoàittentl " 
. Le o e TV -

vate, pe  quanto -
te impegnate sul piano della 

e politica e cul-
, vengono e dal-

la insufficienza dei i 
i e del -

mi locali della  TV pub-
blica. o nell'attuale si-
tuazione si fa e il pe-
so del mancato -
to alle emittenti pubbliche 
della , di una auto-
nomia adeguata alla specia-
le condizione . 

l e ò che 
la e debba -
e e pe , 

insieme alle e , il 
o delle competenze n 
a di e 

delle emittenti o e TV 
. a la e de-

ve anche , nel-
l'ambito del o decen-

, l'aumento del li -
vello qualitativo e quantita-
tivo dei i e dei -
vizi in . 

n attesa della e 
e dei i 

 TV. i i locali 
possono e fin a mi-

, tenendo conto che 
questo o costituisce 1* 
unico canale pubblico di in-

e e deve -
e un e punto di -

o e di o con 
gii i i di -
mazione in mano . 

L'elemento fondamentale è 
o da un asse 

pubblico dei mezzi di -
mazione con e -
lazioni, a le quali à es-

e a la funzio-
ne dei i stampa, la cui 

e è stata -
mente auspicata anche in 

a 
l compagno s ha inol-

e esaminato la situazione 
degli uffici stampa e delle 
iniziative i facenti 

e capo alla -
e.one. o e at-

o enti ed i -
smi. Si à e l'uti-
lit à degli uffici stampa ai fi-
ni di istituto degli enti nei 
quali sono insenti. 

Le iniziative i del-
ia e — e 
dalla a « a auto-
nomia », a dall'ufficio 
stampa del Consiglio -
naie, e dal o -
do i>. o pe  gli -
ti o e gestito da una 

a di , 
nonché dal o speciale 
dedicato alla a dai-
'/Agenzia a — pe  quan-
to abbiano dato vita ad espe-

e e positive,
chiedono oggi una e 

. Ciò nel qua-
o di un o comples-

s:vo o della - | 
gione . 

e il a scottan-
te di «Tuttoquotidiano». l 
compagno a e tutti i 

i comunisti, a nome 
del o , hanno 

o anzitutto à 
alla lotta dei i e po-

i del o e 
. e e una 

so'.uzion*  che abbia come 
obiettivo, e che la saiva-

a della occupazione e 
la a del o 

, una sana 
gestione economica. La -
gione. che e non deve es-

e chiamata ad e 
e economico di -

mi di a nazionale qua-
li la stampa, deve tuttavia 

e un o attivo pe
e la conclusione posi-

tiva delia . 

CAMPOBASSO - Dopo la scompars a di Morgant i 

Ora in banca si sta facendo 
il conto dei soldi mancanti 

l o e 
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Chi è Luciano ? Che cosa c'è di o nella sto-
a della a dell'alto funzionano del o di -

ma? Le domande si accavallano una dopo . All a que-
a di Campobasso sanno una sola cosa: dal 21 di no-

. lunedi, 11 e non si è o al suo posto 
di o come a di solito . 

a cosa e , è che a della sua scom-
a sia passato pe  le e banche del capoluogo moli-

sano facendo i compensativi di a 230 mi-
lioni a Cassa di o a e a e del 

. Negli ultimi mesi a stato più volte . Unio-
ne Sovietica, Spagna, ult imamente a stato in o 
pe  un viaegio di o con i o colleglli. 

n quanto al , una a . Nativo di 
Ascoli , ha o in e filial i del o di 

; a n Ancona come semplice , poi a 
Foggia dove a , da due anni ò e delfa 
filial e di Campobasso. Tutto è mantenuto nel più o -

, l'unica cosa che sappiamo di o è che da questa 
matt ina seno i a Campobasso alti esponenti della 

e nazionale del o di a pe  un , 
si , e degli ammanchi. 

E" ovvio che siccome si a di cose delicato pe -
venzione l'uffici o stampa del o di a ha emesso 
una nota dove si a che: « l e della filial e di 
Campobasso è assente da qualche o poiché la. famiglia 
del dotto i non ha saputo e i - , 
else 11 o di , come nella , ha segnalato 11 ,, 
fatto alla a a e alle à competenti. La di-

e ha ì , a titolo cautelativo, -
menti contabili, a in . a questi i è 

o che i pe  complessivi 240 millcnl non hanno 
e . Ciò non vuol e che c'è amman-

co di cassa, ma si e agli i . E' ovvio, 
che il fatto non ha alcuna a sulla à della 
filial e di Campobasso, che e e la sua at-
tivit à ». 

Secondo fonti di e i nella banca si 
e un ammanco di a un o e qualche 

milione. 

g. m. 

I consiglier i per un'ampi a consultazion e 

Pescara; piano regolatore 
elrilancio al vagliò' 

dei Consigli di quartiere 
o o 

, 6 
A dieci i dalla assem-

blea indetta dalla Giunta con 
i i di , pe

e le linee del bilan-
cio a '77, bisogna 

e a . « -
to — dice a a -
fini , e di e 
del  — l'assemblea è sta-
ta un o momento, anche 
se positivo. a e an-

e a e e pe
, e immobi-

lismi e abitudini . 
Ad esemplo il o Consi-
glio di e non si è mai 

o in 7-8 mesi ed è evi-
dente che anche con la buo-
na volontà a dalla 
nuova Giunta le cose non 

o da sole ». 

a volontà, ed avvio di 
un nuovo clima politico (non 
a caso la suddetta assemblea 
si a nel o delle 
consultazioni delle e so-
ciali e degli i de-

, che costituisce uno 
dei 12 punti i 

o ) de-
vono e gambe ed -
tive pe : è pe  que-
sto che i di -

e del  hanno chiesto 
una consultazione -
ta devve e , -

ma di e alla definizio-
ne del bilancio 

l bilancio "77, come ha sot-
tolineato i e , deve 

e qualificato nel meto-
do e nel contenuto: le linee 
esposte al i di -

e contenevano già l'indi-
cazione del «taglio» di alcu-
ni i , pe

e alla definizione, set-
e pe , di -

ti globali. 
La volontà di -

zione degli i decen-
i è stata a positi-

vamente dal nuovo assesso-
e al . -

co . che ha messo l'ac-
cento sul o insostituibile -
che hanno i consigli nell'in-

e à ed esigen-
ze della popolazione. Se *i 
pensa che mancano a 
le sedi civiche, e che molti 

i della a man-
cano dei più i -
vizi. il o da e e ve-

e tanto. 
e e al più 

o la popolazione del di-
mente alle scelte di -

e (punti qualifican-
ti o , 

o che nel '77 -
a à od e in 
a a i nuovi Consi-

gli . 

Nadia Tarantin i 

nmionei r occhi o 
Un pubblico folto e va-

riamente composto ha se-
guito nei giorni scorsi, a 
Cagliari, i dibattiti orga-
nizzati dall'Associazione 
e  » per discu' 
tere il  rapporto esistente 
tra sviluppo industriale e 
problema di tutela dell'am-
biente naturale. Si è trat-
tato di una iniziativa im-
portante, confortata da 
una partecipazione di pub-
blico vivace e interessato. 

Non poteva essere diver-
samente.  resto gli stes-
si organizzatori si erano 
preoccupati di ideare una 
formula che assicuraste un 
alto livello scientifico in-
vitando conferenzieri di in' 
dubbio valore. Un esperto 
della Confindustria, un in 
signe giurista, un illustre 
studioso conosciuto per
sue indagini sul rapporto 
esistente tra salute ed am 
biente. un ecologo di in-
dubbie capacità, hanno 
parlalo per quattro serale 
consecutive esponendo i 
rispettiti — e talora diffe-
renti — punti di vista. 

 spirito dell'iniziattra, 
la capacità di unire — ni 
questo tema — volontà ed 
intenti altrimenti diver-
genti, non è stata intesa 
dal « Gazzettino sardo v 
della  di Cagliar: 

 la stampa locale 
dava una informazione 
complessivamente ampia e. 
dettagliata, e comunque 
tale da offrire un'esposi-
zione chiara delle pro-
poste espresse dal di-

Per la gloria 
patri a 
battito, l'emiitente radio 
fonica pubblica si è ac 
contentata di soffermare 
in modo particolare l'at-
tenzione sulla prima sera-
ta proponendo ai propri 
ascoltatori una lunga inter 
vista con il  dott. Savona, 
direttore generale della 
Confindustria. 

Va detto, a parziale di-
scolpa dei dirigenti di
dio Sardegna, che
il  dott. Savona, cittadino 
cagliaritano, e per giunta 
di recente chiamalo a rico 
prire un'importante cari-
ca. può aver costituito ra 
gione tale da spingere il 
cronista a deiicnrgli la 
lunga tnten ista.  l'i n 
tento di celebrare le « glo 
rie patrie » non doteca far 
dimenticare che, sul tema 
ecologico, il  dott. Savona 
esprime una posizione di 
parte e. per di più, di quel 
la parte padronale che por-
ta intera la responsabilità 
della deqradaztone ambien-
tale della quale oigi si la-
mentano gli effetti. 

Non sarebbe stato più 
corretto riproporre, anche 
per gli ascoltatori del 
*  Gazzettino sardo », l'inte-
ro panorama delle opposte 
tesi, co'ì come è emerso 
da! dibattito cagliaritano'* 
O si ritiene for*r  che col-
pito del servizio pubblico 
di informazione sia quello 
di selezionare le interviste, 
a seconda delle coniazio-
ni e degli orientamenti 
che albergano nell'animo 
del cronista di turno? 

) ' 


